
 

 

藤井フヂ子会長 

 今日は雨と雪ということで足元の悪い中、こんな

に大勢集まっていただき感謝申し上げます。 

昨日の夜熊本の私の元上司の方から電話がありま

して、その人が向こうのロータリークラブに第一生

命で入っているようなのですが、そこに参加してい

るということで入って 2年目で「新人研修の勉強が

あるのだけれど、どういうふうな質問が来てどのよ

うに答えれば良いのか。」と昨日の夜は色々な質問を

受けました。私は「会に出ても分からない人が多い

から分からないと言って聞いた方が良いですよ」と

申しました。今日は会員増強の協議会で佐藤誠さん

が話をして下さるのですが、「あなたの所のクラブ何

人増員している？」と聞いたら 10人と言っていまし

た。私はびっくりしてしまって「ここは 4人なんだ

けど」と言いましたら、会長さんが変わられてみん

な頑張って 10人の増強になったと言っていました。

熊本では 10人でしたので当クラブも後 6人で 10人

になりますので、皆様ご協力をよろしくお願いいた

します。 

  

 

催羅 博泰さん 

髪をおしゃれに染めて登場しま

した。会員皆に愛されている気

配りのできる素敵な奨学生です。 

 

  

黒臼 秀之幹事 

☆クラブより 

・オープン例会のご案内 

  日時 令和 4年 3月 29日（火）18：30～19：30 

  場所 大宮サンパレス 

  講師 東京北ロータリークラブ 清水俊一様 

     テーマ エネルギーの世界 

     登録料 2,500円 

☆地区より 

・「みらいの扉―まっチャンネルー」のご案内 

   内容：平和構築と紛争予防月間 

宗像 英明研修委員長 

平和構築と紛争予防月間で「青少年交換は未来平

和へのギフト」という特集の中で「青少年交換、その

2021-2022年度RIテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

（SERVE  TO  CHANGE  LIVE） 

大宮南RC運営方針「明るく 楽しく 元気に！！ 奉仕」 
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佐藤誠会員増強維持部門委員長 毎年地区から要請があり増強を行っていますが、大宮南RCは最高 68名

の会員がいましたが、現在は40 名前後を推移しています。小平さん何故会員増強が必要なのでしょうか。 

小平啓介米山記念奨学委員長 クラブの新陳代謝があると思いますが、ある程度の人数がいないと予算が

組めず活発な活動ができません。 

佐藤 小平さん自身がロータリーに入会した時はどうでしたか？ 

小平 現会長と佐藤さんに勧められて入会しましたが、当時は無理に入ったという被害者意識が強かった

と思います。しかし活動して行くうちに楽しくなって例会出席が多くなりました。 

佐藤 入会時は誰かから誘われているのが実態だと思いますが、何かをきっかけにロータリーが楽しい場

になっていくというのがパターンだと思います。色々な経験をして知り合いが増えロータリーの良さに気

づき活動の場が広がっていきます。最初のきっかけは増強であり入会が無ければそういった経験もできな

い訳で、多くの方にそれを経験してもらいたいと思います。40 名が活動していく上での最低ラインだと考

えます。それをふまえ中長期計画では50名を目指しています。仮に目標を達成したとしても退会者が出た

りするのでそれで終わりという訳ではなく、毎年増強は続けて行かなければなりません。ここに会員に候補

を挙げていただきリストを作り担当者を決めて訪問して増強をしていた以前の資料があります。これを利

用してこれから増強をしていきたいと思っています。上半期は藤井会長のお知り合いの方に入会していた

だいたので、下半期は会員全員で取り組んでいきたいと思います。本日“「会員増強」についてのお願い”

を配りますので、ご協力をお願いします。 

佐藤一博会長エレクト 私の年度で入会していただけそうな何名かの方にお声掛けして動き出しています。 

野本悦子会長ノミニー 時期を選ばず増員ができれば良いと思っています。  

奥隅江里子出席委員長 紹介者にお話しは通してありますので、これからお声掛けしていきましょう。 

始まりの物語」という日本での青少年交換の記事、よ

ねやまだよりとして「米山から世界の町へ」というミ

ャンマーの記事、ポリオ撲滅チャリティクラシック

カーラリーの記事他が出ております。 

 山崎聡亮地区青少年奉仕・青少年交換委員会委員 

 青少年交換を現在のところは6 月から再開する予

定で海外との交流をしており、日本から留学する人

が 9名決まっています。行く先も決まっており交換

留学生の名前を決まって徐々に始まっています。 

 高橋満広地区公共イメージ委員会委員 

 地区では今年度松本ガバナーから直接メッセージ

ということで「みらいの扉－まっチャンネル－」を

配信しています。ご覧ください。 

 先日サイラさんに妻と娘の関係で中国の話をして

もらい、すごく役に立ちました。この場を借りてサ

イラさんにお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・皆様雪や雨の足もとの悪いなか参加して下さり誠

に感謝致します。会員増強皆様ひとりひとり協力おね

がい申し上げます（藤井）・会員増強宜しく！（佐藤

誠）・宗像会員イギリス議会話ありがとうございまし

た。さすが弁護士ですね（橋本）・雪ですね運転に気

をつけましょう（宗像）・本日は大雪模様になりそう

です。皆さんお気を付け下さい（柴田）・帰り、足元

気をつけて！（佐藤一）・コロナに気をつけてがんば

っていきましょう。コロナで幼稚園二週間休みになり

大変でした（中村）・元気になりました（加藤）・チョ

コレートのお買上ありがとうございます。大宮店地下

2F（特設会場）では 14 日までバレンタインデーイ

ベントを開催しております（二宮）・今日は用事があ

り早退します。藤井会長チョコ有難う（山崎）・（樺沢、

高橋満、塚田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数38名  出席者数23名  出席率63.89％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 

ニコニコBOX               ￥13,000                                            

 

                  
本日の司会者            塚田 拓也SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  

ク ラ ブ 協 議 会  会員増強維持部門 


